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２０１7年北辰会幹事会報告 

一、人事（敬称略） 

1、 役員の異動     

       辞任 副会長     14期  松尾善孝   体調不良 

       新任 常任幹事    26期  岡田美乃利  26期幹事、事務局企画担当は兼任 

 

2、 幹事の異動    （報告案件） 

       辞任           22期  大槻征功    

                     23期  山本悦郎 

                   33期  久保真澄 

     新任           23期  畑地豊、西坂一裕、堂本敦子、倉田淳子 

                   26期  竹口良太郎 

33期  滝野保、滝野ひとみ、西田由子 

 

3、 学校人事 

       転出  校長   向畦地昭雄  大阪府教育庁 教職員振興室 室長へ 

新任  校長   恩知忠司 大阪教育大学 教授から 

 

二、会計報告  （別項 会計収支報告書を参照してください） 

1、 ２０１６年繰越金は 386万円です。その内賛助金は文集予約を含め 226万頂きました。 

 

2、 支出合計額は１０７万円です。主な支出は会報 22号発行。幹事会開催費用。事務所維持費。印刷

機のトナー。などでした。  

 

3、 2018年総会終了後会計の見通しについて 

２０１７・2018年活動費 200万。北宸Ⅴ作成費 100万円。2018年総会費用は前回では 7,000円 

会費で 7万円の黒字でした。総会終了後の残金は 300万円を予定しています。内訳は 2017 年残

金 100万と総会時に予定している賛助金約 200万です。 

 

4、 会報を発行して会を維持する最低の年間活動資金は 100万円が必要です。 

 

三、 賛助金運動について     

1、 422 名の方から 227 万円頂きました。北宸Ⅴの予約受付は 197 冊です。目標額の 200 万超えまし

た。有難うございました。目標額を少し低く設定したようです。 

    振込依頼数１８４２名中４１6名で２２．9％の会員皆さんのご支援を頂いたことになります。これは大き

く重い数字と理解しています。 

 

2、 2014年総会時は 502名 240万円。 

3、先生からは校長先生２名を含め９名から 6.6万円頂きました。 
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4、 これら北辰会を支える力は先輩諸氏の体力の衰えなどもありますが継続的に維持されています。北

辰会が私達のオアシスの存在であることを示しています。 

 

5、 期別集計の傾向について 

    

     

２０１６賛助金運動期別集計の傾向 

  
0期から

１０期 

11期から

16期 

17期から

30期 

30期から

67期 
合計 

会報 22号送付数 224 387 1160 72 1842 

割合/1842（％） 12 21 63 4   

賛助数 24 90 279 18 410 

割合/410（％） 6 22 68  4 
 

賛助金 156,000 450,000 1,561,000 89,000 2,256,000 

割合（％） 7 20 73 4   

 

 

1、 0期から 10期までは先生方の賛助が多く有りました。それ以降は会報送付数に応じた賛助が有りまし

た。同期会開催が無くなった 11 期から 16 期まで落ち込むかと思いましたがそれ相応の振込が有りま

した。自然に名簿登録者が減ると賛助金運動も厳しくなります。 

 

2、 次回の賛助金運動は 2018年総会時になります。今後、2年間で北辰会の力量が今回よりも 1割 

低下は覚悟しないといけません。11期生から 16期生の皆様の低下が考えられます。 

同期会がなくなっています。 

 

3、北辰会が会員皆様のオアシスでおられるような事業を企画立案しなければならないと思います。 

 

四、  「北辰会ＨＰ」の報告     

1、 ２０１６年３月幹事会での報告以降も順調に更新が出来ています。 

 

2、 ２０１６年１月以降の閲覧状況 

閲覧月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 

閲覧者数 1839 1800 1869 2028 1838 1807 1612 1497 1549 1751 1732 1588 

①、２０１６年も毎月 1500～2000人の方々がアクセスされ、閲覧して頂いています。 

２０１５年の閲覧状況を維持しています。 

  ②、 2015年と 2016年の 2年間の閲覧状況の推移は 2015年 10月から 12月までの伸びは 2016年

7月以降多少減少傾向にあります。リピターの皆さんにマンネリ化が出てきたのでしょうか？ 

  ③、主として北辰会会員皆様が閲覧して頂けたら宜しいのですがこれは把握出来ていません。 
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3、 「北辰会ＨＰ」への掲載状況 

①、2016 年 1 月以降、会員皆様からの投稿記事、写真など 46 本（2015 年は年間 34 本）を掲載させ

て頂きました。 

②、事務局からも北辰会活動報告を多数掲載させて頂きました。同期会の状況も情報が届き次第掲

載しています。 

③、「北辰会ＨＰ」を見れる会員の皆様は週 1回の閲覧をして頂きたいと思います。 

④、会員皆様の投稿をお待ちしています。 

 

五、  同期会について   

13期「歩こう会」は 7回、通算 118回を数え継続しています。17期は２年振りで 15名が鳥

羽で１泊。18 期会は毎年２月頃開催しています。今年も２５名の参加 19 期会も南部会とし

て 10 月エスカイヤホテルで 18 名の参加。開催しています。期全体に広げる努力をしていま

す。20期は 10月プラザオーサカにて、佐野、山本彰良、野村 3先生を含む 28名。 

21期は 10月十三がんこ本店にて 18名で開催しアルバム作成致しました。 同期会とは別に

幹事さん中心に小グループの懇親会が開催されています。 23期は 11月中野先生御夫妻も参

加され、23 名が有馬温泉で 1 泊のクラス会「ポンコツ会」を隔年開催しました。24 期は 5

月、山本、菊井先生を含む 15 名が近江八幡へ宿泊同期会。25 期は 6 月十三東「こがんこ」

で 25名。29期は４月、青木、山本先生を含む 23名が 宇治へ 。途上人ＫＩＴＡＮＯのグ

ループも蒜山高原散策と下蒜山登山、金剛山雪中登山、忘年会が開かれました。  

    

六、  北宸Ⅴの表紙、タイトルについて   

1、 北宸Ⅴ、タイトルについて 

①、冊子表題は「ほたるに雪に」とする。 

②、北宸Ⅲ、北宸Ⅳ、ともに校歌の一番、二番から採っており、校歌三番から採る。 

2、 北宸Ⅴ、サブタイトルについて 

①、冊子副表題は「久遠の真理 想うかな  高き矜恃に 身をゆだね」とする。 

3、 表紙カバーデザインについて 

4、 「北辰会ＨＰ」にこれらのデザインをカラーで掲載致しています。ご覧ください。 

 

七、 母校との懇親会 

森田里江子教頭先生への５月、会長以下で表敬訪問致しました。 

12月、校長先生、教頭先生を含む在阪常任幹事会の忘年会を和やかに開きました。 

 

八、  今後の活動   

 1、同期会開催へ援助致します。 

 

2、 「北辰会ＨＰ」の活用を強める。多くの会員皆様に勧めて下さい。 

  幹事さんで「北辰会ＨＰ」を見る事ができる方は月２回閲覧して下さい。 

 

3、 2017年中に「北宸Ⅴ」の原稿校正段階まで進めます。 
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4、 幹事さん不在、同期会開催不能の先輩期への「声の便り」で状況と住所確認作業を致します。 

 1期～15期  300名 （2017.3 実施済） 

 

5、 会員皆様の異動が有れば直ぐに事務局へ連絡下さい。会報 23号戻り調査いたします。 

   （21名の戻り、6名再発送、12名ハガキにて確認中） 

 

6、 「北辰会ＨＰ」の拡充と会員皆様への啓蒙 

 

7、 北辰会報 24号の発行 （2018年 3月発送致します） 

 


